

Poderío militar de los EU reconstruirá Reagan

Washington, enero 19 (Latin-Reuter). Ronald Reagan, aprovechando la "luna de miel" de 100 días que por lo general recibe a cada nuevo gobierno, espera dar pasos audaces para intentar superar los problemas económicos y reconstruir el poderío militar de los Estados Unidos.

Los funcionarios cercanos a Reagan, dijeron que la primera prioridad, luego de la asunción de mañana, será la economía, para la cual el nuevo presidente ha propuesto una cantidad de "medidas urgentes e in-

mediatas" para combatir la inflación y el estancamiento.

Entre estas medidas se incluyen la introducción de una disminución impositiva del 10 por ciento para estimular la producción, una moratoria en las regulaciones impuestas a la industria y una reducción del cinco por ciento en el empleo federal de este año.

La administración Carter envió la semana pasada al Congreso un presupuesto de 739,3 mil millones de dólares, que incluye un aumento de 180 mil

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADOR ARGELINO. Sin procedencia, enero 19 (AP). El embajador argelino ante Estados Unidos, Redha Malek, se retira hoy de las oficinas del primer ministro iraní. Detrás, a la derecha, Behzad Nabavi, uno de los princi-

pales negociadores en la crisis de los rehenes, que dijo que Irán suscribió un acuerdo con Estados Unidos para la liberación de los cautivos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN. Washington, enero 19 (AP). El presidente electo Ronald Reagan que asumirá mañana la presidencia de los Estados Unidos, obtiene datos sobre los problemas que enfrentaría su gobierno. Reagan analizó el presupuesto federal de 1982 que heredará del gobierno del presidente Jimmy Carter. La ceremonia de juramentación se realizará a las 11:30 horas en el Capitolio (Congreso de Estados Unidos).

Política conservadora promete Ronald Reagan

Washington, enero 19 (Latin-Reuter). Ronald Reagan exhortará a sus conciudadanos mañana para que junto con su ingreso a la Casa Blanca inicien "una era de renovación" durante el breve discurso que escribió él mismo, para pronunciar en la oportunidad, dijeron hoy sus colaboradores.

Señalaron que durante la alocución, que seguirá al juramento como presidente, Reagan se comprometerá a lanzar un ataque a fondo sobre los problemas económicos, fortalecer las alianzas con otros países y reiterará su adhesión a las filosofías políti-

cas conservadoras.

Evitará lo que un colaborador calificó de "polémicas inconducentes" y no pedirá sacrificios materiales o que la ciudadanía acepte la escasez de determinados artículos como precio para recuperar la prosperidad, temas frecuentemente mencionados por el presidente Jimmy Carter.

Un importante colaborador de la Oficina de Transición, dijo a los periodistas, que Reagan escribió la mayor parte del discurso de 15 minutos de duración, durante un reciente viaje en avión

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONVERSAN CON PERIODISTAS. Washington, enero 19 (AP). El presidente electo Ronald Reagan y su esposa Nancy conversan con periodistas frente a la iglesia nacional presbiteriana aquí. Izquierda, Dr. Louis Evans, pastor de la iglesia, y al centro el reverendo Don Noomaw, pastor de la iglesia en la ciudad de Bel Air, California, en donde Reagan vivió anteriormente.

Episodio humillante en historia militar de EU

Washington, enero 19 (AP). La negativa iraní a liberar a los rehenes norteamericanos condujo a uno de los episodios más humillantes de la historia militar norteamericana: el fracaso de una misión comando enviada a rescatarlos.

Cuando ese intento terminó en un fracaso de-

astroso en el desierto iraní, los poderosos Estados Unidos parecieron un gigante torpe.

Esa misión fallida, contrastó con el espectacular éxito de la pequeña Israel, cuatro años antes, que salvó a algunos de sus ciudadanos de los terroristas pro-palestinos que los

Pasa a la página 29

Ronald Reagan asume hoy el poder en EUA

Washington, Ene. 19 (Latin-Reuter). El presidente electo estadounidense Ronald Reagan, quien asumirá mañana afrontará como uno de sus primeros desafíos el cumplimiento de sus promesas de incrementar los gastos de defensa, sin poner en peligro el equilibrio del presupuesto nacional.

El presupuesto de 180.000 millones de dólares para el Pentágono, anunciado la semana pasada por el gobierno del saliente del presidente Jimmy Carter, dejará al nuevo gabinete limitadas opciones para incrementarlo, a juicio de funcionarios del Departamento de Defensa.

El mismo Secretario de Defensa saliente, Harold Brown, admitió que habría muchas cosas que podría haber incluido en su presupuesto, "si los recursos de la de-

fensa y otros recursos fuera ilimitados".

Brown dijo que el plan de gastos militares para 1981 se había visto restringido por las necesidades del presupuesto global, así como por los requerimientos financieros de diversos proyectos de gasto interno, un punto que disgustó a no pocos asesores de Reagan, partidarios de un fuerte incremento en las erogaciones de Defensa.

Pero para conocer la posible actitud que asumirá el gobierno de Reagan en la materia, nada mejor que analizar el pensamiento de Caspar Weinberger, el Secretario entrante de Defensa.

Cuando estaba a cargo de la Oficina de Administración y Presupuesto de los Estados Unidos, Winberger pronunció una conferencia en el American Enterprise

Pasa a la página 19

Intercambio de dinero por rehenes de los EU

Argel, enero 19 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos e Irán acordaron hoy poner fin a su amarga disputa a través de un rápido intercambio de los 52 rehenes estadounidenses por el pago de una gran suma de dinero.

Argelia, que ayudó a los dos adversarios a elaborar el acuerdo a través de una paciente diplomacia,

anunció los términos, en forma de dos declaraciones que el Subsecretario de Estado de los Estados Unidos, Warren Christopher, firmó una hora antes en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Argelia.

Tanto los Estados Unidos como Irán ha aceptado formalmente las condi-

Pasa a la página 29

Breves Internacionales

Extremista muere a tiros en Chile

Santiago de Chile, 19 enero (AP). Un joven, supuestamente extremista, fue abatido a tiros hoy al oponer resistencia durante un allanamiento practicado por efectivos de seguridad, dijo la agencia semioficial de noticias "Orbe".

Roban óleo en museo de Barcelona

Barcelona, 19 enero (AP). Un estudiante suizo y un técnico italiano de radio, robaron un óleo y cuatro esculturas del museo y la residencia del artista Salvador Dalí durante el fin de semana, informó hoy la policía.

Se indicó que ambos fueron detenidos y acusados de robo. Las obras de arte fueron recuperadas.

La policía no dijo cómo descubrió el robo en el museo de Dalí, en Figueras y en la casa de Dalí, sobre la costa brava. Dalí se encuentra en París.

Juramentan ministros en Venezuela

Caracas, 19 enero (AP). El presidente Luis Herrera Campins tomó hoy juramento en el Palacio de Miraflores, a cinco ministros, como resultado de la primera reorganización de su gobierno, desde que asumió la presi-

Pasa a la página 29